



Pièces	4 Pièces
Superficie	102 m²
Référence	3763FEN
Prix	495 000 €

Décines-Charpieu

Maison à vendre (69150)

Maison plain-pied à Décines-Charpieu Située à l'Est de Lyon, cette ravissante maison contemporaine de plain-pied a été construite en 2024 sur les hauteurs de Décines Charpieu, dans un quartier calme et résidentiel, à proximité immédiate des transports en commun et proche de la ligne de tramway desservant Lyon. A moins de 5 minutes des commerces, des écoles et 15 minutes de l'aéroport de Lyon Saint Exupéry et de sa gare TGV, cette villa d'une superficie habitable de 102 m2 environ dispose d'une entrée ouvrant sur une pièce de vie spacieuse et lumineuse grâce à sa double orientation et ses ...

Single-storey house in Décines-Charpieu Located to the east of Lyon, this delightful contemporary single-storey home was built in 2024 on the heights of Décines Charpieu, in a quiet, residential neighborhood close to public transportation and the tramway line serving Lyon. Less than 5 minutes from shops, schools and 15 minutes from Lyon Saint Exupéry airport and its TGV train station, this villa with a living area of 102 m2 features an entrance hall opening onto a spacious, bright living room thanks to its double orientation and through-glazed windows opening onto the garden. The living space ...

BY FOXIMMO

1214 avenue de vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

